
       
Kreistag 
 
 
Wir bitten darum, folgende Anfrage zum Umweltausschuss am 16.4.2018 zu beantworten: 
 
 
 Auf dem Umweltausschuss am 9.11.2017 wurde folgender Beschluss zur Förderung 
der Artenvielfalt außerhalb von Naturschutzgebieten gefasst: 
 
 Die Verwaltung wird „ ...beauftragt, zu recherchieren, ob es Möglichkeiten der 
Förderung für die übrigen Gebietsteile gibt“ ( Flächen in Dörfern und Städten, 
Wegeseitenränder an Dorfverbindungswegen usw.) 
 
 In der Vorlage zum Ausschuss am 16.4.2018 steht als Ergebnis der Recherche: Es „ 
...ist anzumerken, dass Projekte außerhalb von Schutzgebieten durch das Land i.d.R. seit 
Jahren aufgrund der angespannten Haushaltslage gar nicht mehr finanziert werden...“ 
 
Anfrage:       Wurde dennoch beim Land Informationen eingeholt? („ i.d.R.“ bedeutet, es gibt               
Ausnahmen) 
  
                 Wurde recherchiert, ob es von der Bundesregierung oder der EU Fördermittel zum 
Erhalt der biologischen Vielfalt außerhalb von Schutzgebieten gibt? Wenn nein, warum nicht? 
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